

RFI.fr, 30 août 2015

Disparitions forcées: en Afrique, les proches demandent la vérité

Par RFI

Publié le 30-08-2015 • Modifié le 30-08-2015 à 07:23



Un panneau dans les rues d'Abidjan rappelant la disparition de Guy André Kieffer, en 2014

Afp / Issouf Sanogo

La Journée internationale des victimes de disparition forcée est un événement international célébré chaque année le 30 août pour attirer l'attention sur le sort des personnes emprisonnées contre leur gré dans de mauvaises conditions et dans des lieux inconnus de leurs familles et/ou de leurs représentants légaux. Dans de nombreux Etats africains, des familles réclament des nouvelles de leurs proches, parfois simplement pour pouvoir « faire leur deuil ».